



LA LETTRE INTERNE DES SERVICES DE L'ÉTAT EN ARDÈCHE

Journée portes ouvertes :

A l'occasion des **Journées Européennes du patrimoine**, plus de **150 personnes** sont venues visiter la préfecture le **samedi 17 septembre**. Une **visite guidée** qui a permis aux visiteurs de découvrir l'histoire de la préfecture et les missions quotidiennes de ses agents et du préfet.

Le public a également pu rencontrer et échanger avec deux artistes ardéchois, **Marianne Borgna-Fransioli** et **Max Vaïtilingom-Boyer**, qui ont exposé leurs œuvres au sein de l'hôtel préfectoral pour l'occasion.

Nous **remercions** également les **agents** présents qui se sont impliqués pour que cette journée soit une réussite.



Dans nos brasseries ardéchoises :

Le **jeudi 08 septembre**, M. le préfet, poursuivait ses visites d'entreprises. Il était dans les locaux de la brasserie **Bourganel** à **Vals-Les-Bains**. Il a été accueilli par le directeur de la société, **Christian BOURGANEL**.

Première brasserie ardéchoise depuis 2000, Bourganel est devenu, notamment grâce à sa bière à la châtaigne, un emblème de la production "made in" Ardèche.



Visite au cœur de l'Ardèche :

M. **Olivier DUSSOPT**, ministre du travail, de plein emploi et de l'insertion s'est rendu en Ardèche le **vendredi 02 septembre**. Une visite centrée autour de l'emploi, notamment saisonnier, de l'insertion et de la transition écologique.

M. le ministre a tout d'abord fait la rencontre de l'entreprise **Canson**. Puis il a échangé au **Domaine Louis Chèze** à **Limony** et à la **Cave de Saint-Désirat** avec les élus, les vignerons, les représentants des AOC-AOP, les saisonniers et les représentants des institutions économiques et sociales du département.

M. le ministre a poursuivi sa visite le **samedi 03 septembre** en participant au **Marché aux vins de Saint-Péray**. Lors de cet événement **Olivier DUSSOPT** a ainsi pu rencontrer les producteurs participant à cette foire et a tenu à rappeler lors d'un discours, le **soutien financier** sans faille de l'État à la filière viticole.



Rentrée à la préfecture :

M. le préfet dans une **conférence de presse de rentrée** aux côtés des membres du corps préfectoral, du SDIS et de la DDT le **mercredi 07 septembre**. Cette rencontre a été l'occasion d'évoquer le **bilan de la saison estivale** concernant les feux de forêts, la sécurité routière, la lutte contre la délinquance, la sécheresse ainsi que les ressources en eau.

Un moment qui a également permis d'aborder divers autres sujets tels que la rentrée scolaire, l'économie, l'emploi, la protection contre les risques notamment **inondations** ainsi que la **sobriété énergétique**.



Zoom sur les "Assises de l'eau" :

Mardi 20 septembre, au Conseil Départemental, se sont tenues les "Assises de l'eau" coprésidées par M. le préfet et le président du Département, en présence des élus, des chambre consulaires, de syndicats professionnels, d'associations de défense de l'environnement, de diverses institutions et différents acteurs économiques du territoire.

Un événement concerté important dans un contexte mondial de **réchauffement climatique**. La thématique principale retenue pour cette session des "Assises de l'eau" était axée sur la **gestion quantitative de la ressource**.



Évolution et carrière :

Les rencontres interministérielles de la **Mobilité Professionnelle** se sont tenues le **jeudi 15 septembre** dans les locaux de la préfecture dans le cadre du réseau des conseillers et conseillères mobilité carrière (CMC) en Auvergne Rhône-Alpes).

Organisée par le **service RH**, cette journée avait pour objectif de permettre aux agents souhaitant faire **évoluer leur parcours professionnel** de se rendre acteur de ce dernier à travers des échanges, ateliers et entretiens.



Congrès des Maires ruraux :

M. le préfet a participé au **Congrès des Maires ruraux** qui s'est tenu le **jeudi 22 septembre** à **Roiffieux** en présence du président de l'association des maires ruraux de l'Ardèche, du président du Département de l'Ardèche, des sénateurs, des maires et de l'ensemble des services de L'État.

Lors de ce congrès, M. le préfet a souligné l'importance décisive du rôle de l'État pour **protéger la ruralité face aux bouleversements climatiques**. Il a également appelé les communes à renforcer leur **préparation opérationnelle** face aux crises de toute nature.

Pour rappel, plus de **20 millions d'euros de subventions de l'État** ont été mobilisés cette année au bénéfice des communes de l'Ardèche pour soutenir leurs projets et redynamiser leurs centre-bourgs.



Les montgolfières sont à l'honneur :

M. le préfet, s'est rendu à **Annonay**, **vendredi 30 septembre** afin de poursuivre ses visites d'entreprises. Accompagné des élus locaux, l'entreprise mise à l'honneur ce jour est l'unique **atelier de fabrication de montgolfières en France** nommé **Ballons Chaize**.



La France a été sacrée **championne du monde par équipe** aux championnats du monde de montgolfières à Murska-Sabota en Slovénie parmi 105 équipes qui se disputaient le titre.

ballonschaize

La solidarité ardéchoise :

Samedi 24 septembre, Mme la secrétaire générale était invitée par le **Secours Catholique - Caritas France** à l'inauguration du **camion-cuisine de la Passerelle des Vallées** à **Saint-Julien-du-Gua** en présence de la Communauté d'Agglomération Privas Centre Ardèche . Ce véhicule a pour but de sillonner plusieurs communes de la vallée de l'Eyrieux et au-delà afin de proposer des plats préparés ainsi qu'une **épicerie sociale et solidaire**. L'État a financé ce projet via le programme France Relance à hauteur de **44 000 euros**, soit **un peu plus de 70% du budget** nécessaire à cette réalisation.

